

Prisonniers allemands au camp du Polo Beyris (1944 - 1947)



Prisonniers allemands détenus au camp de Beyris à la fin de l'année 1944. On notera l'extrême jeunesse des derniers défenseurs de l'Atlantikwall. (Photo Aubert)

Samedi 5 mars 2016 à 16h30
à BAYONNE - Maison de la Vie Citoyenne du Polo Beyris

Des milliers de prisonniers allemands ont été internés au camp du Polo Beyris entre 1944 et 1947. Pour rappeler cette période oubliée, le *Collectif pour la Mémoire du Camp de Beyris* organise une rencontre, avec projection de documents.

Et la présentation, par Christian Levaufre, de « *Souvenirs sans rancune* », le livre-témoignage de Horst Fusshöller, ancien prisonnier allemand qui est passé par le camp du Polo.

Entrée libre

Collectif pour la Mémoire du Camp de Beyris

c_campbeyris@orange.fr